

Justice climatique maintenant!



PAIN POUR LE PROCHAIN ACTION DE CARÊME
En collaboration avec «Etre partenaires»

Le Carême... quand même!

Temps fort pastoral et spirituel de l'année liturgique, le Carême est habituellement rythmé par de nombreuses et diverses initiatives, soupes communautaires, chemins de croix, journée des roses, pain du partage, semaine de jeûne, Ecole cathédrale, conférences, célébrations, partages, concerts, prières, récolte de dons, pochettes... En ce temps si particulier de pandémie et de restrictions, l'enjeu est donc de faire Carême... quand même!

PAR JEAN-HUGUES SEPPEY ET ACTION DE CARÊME

PHOTOS: CAMPAGNE ŒCUMENIQUE 2021

De son côté, la campagne œcuménique de Carême (voir la photo de couverture), met en évidence certaines problématiques du monde actuel et propose aussi diverses réflexions et actions à découvrir sur www.voir-et-agir.ch.

La tenture 2021 :

« Tu m'as remis sur pied, tu m'as donné du large » (Ps 31, 9)

L'œuvre artistique de Lilian Moreno Sánchez (Buin/Chili) est basée sur une radiographie d'un pied aux os partiellement cassés et tordus. C'est celui d'une personne blessée lors des manifestations de Santiago du Chili en octobre 2019. Les jeunes manifestantes et manifestants y dénonçaient en particulier la hausse du coût de la vie et l'augmentation des inégalités sociales qui en découle.

Aux quatre coins du monde, des personnes se lèvent et exigent « du large » et l'accomplissement de la promesse du Psaume. Que ce soit contre l'exclusion sociale ou pour une politique climatique qui laisse un large espace ouvert aux générations futures.

Méditation de Veronika Jehle

Un pied, fracturé pour les autres
Au Chili, fracturé par le pouvoir,
le pied de cette personne
descendue dans la rue
contre l'injustice.

Ici, moi aussi, je peux comprendre.
Vois mon pied, ma confusion,
empêtré-e que je suis dans les vicissitudes.
Vois mon inconsistance, mon hypocrisie,
comme je suis fragile,
mortel-le et dépendant-e.

Vois Jésus qui lave les pieds,
ce Jésus que l'artiste a vu et qu'elle a peint,
son Jésus, le mien, celui de tous les temps.

Vois la nature et les fleurs,
bien plus petites et plus belles,
qui fleurissent par-delà les points de suture et les fractures.
L'espoir se dessine.
Sur le Chili, je ne connais pas grand-chose;
sur notre manière d'être au monde,
assez pour comprendre.

